
      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 1042/2018 
 
 
 

Requer informações acerca da área 
entorno do Araçariguama e da área 
na Rua Riachuelo esquina com Av. 
Corifeu Marques de Azevedo; 
 
 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes 

residentes próximos e demais frequentadores do local, solicitando informações 
sobre a área localizada na entrono do Araçariguama e da área na Rua 
Riachuelo esquina com Av. Corifeu Marques de Azevedo; 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

  
1º) Segundo munícipes informaram que foram retiradas árvores 

nativas entorno da área Araçariguama no trabalho de revitalização que esta 
sendo realizado. Caso afirmativo, qual o motivo? 

 
2º) Munícipes também questionam o motivo da retirada de 

árvores nativas, que segundo eles são centenárias, localizadas na área 
próxima a Indústria Romi, na Rua Riachuelo esquina com Av. Corifeu Marques 
de Azevedo? Existe uma compensação ambiental com o plantio de novas 
árvores em detrimento a retirada destas? Caso afirmativo, em quais locais? 
 

3º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 03 de Agosto de 2.018. 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador 
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